

EPISODE POLLUTION ATMOSPHERIQUE

Communiqué de presse

La Haute-Loire est placée en vigilance jaune pollution atmosphérique aux particules d'ozone à compter de lundi 18 juillet 2022 - 15h00.

La qualité de l'air devrait être dégradée dans sur le département, compte-tenu des températures élevées et de l'affaiblissement du vent.

Une tendance à l'amélioration de la situation sera attendue pour la journée de mercredi, avec le retour (encore incertain) de conditions météorologiques plus perturbées et une légère baisse des températures

Tenez-vous informés sur le site : <https://www.atmo-auvergnerhonealpes.fr/>
et suivez les recommandations sanitaires, en particulier pour les personnes sensibles et vulnérables.